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      Аннотация

    
        
          Магистерская диссертация состоит из введения, трёх глав, заключения и списка использованных источников. Диссертация представлена на 68 страниц. Текст сопровождается 7 таблицами и 8 рисунками. Список литературы включает в себя 24 наименования. Предмет исследования – мероприятия инженерной защиты подземных водоносных горизонтов от загрязнений со стороны накопителей промышленных отходов. Объектом исследования – противофильтрационные завесы в дамбах обвалования накопителей промышленных отходов. Цель работы – оценка эффективности противофильтрационных завес как мероприятий инженерной защиты водоносных горизонтов от негативного влияния объектов размещения отходов. В процессе работы проведен анализ имеющихся данных о накопителях промышленных отходов, рассмотрены предъявляемые к ним требования действующих нормативов. Проведено технико-экономическое сравнение вариантов инженерных сооружений, удовлетворяющих требованиям действующих нормативов. Выполнен фильтрационный расчет по известным методикам с целью определения эффективности принятого технического решения. Была построена 3D-модель объекта исследования.
        

        
          The master thesis consists of introduction, three chapters, conclusion and list of references. The thesis is presented on page 68. The text is accompanied by 7 tables and 8 figures. References includes 24 items. Subject of research – engineering protection of groundwater aquifer against industrial waste storages pollution. Object of research – antifiltration curtains in the dams of embankment of industrial waste storages.
The purpose of the work – the assessment of the anti-filtration curtains efficiency as mean engineering protection of aquifers from the negative impact of industrial waste storages. In the course of the work, the analysis of the available data on the industrial waste accumulators was carried out, the requirements of the applicable standards applied to them were considered. A technical and economic comparison of the variants of engineering structures that meet the requirements of existing standards was carried out. A filtration calculation was performed according to known methods in order to determine the effectiveness of the adopted technical solution. A 3D model of the object of study was built.
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